
学部・研究科教授会議事要録 

 

日 時  平成２９年１１月８日(水)１５：１０～１６：４０ 

場 所  第一会議室 

出席者  ５３名（別紙出席者名簿のとおり）  

 

 議事に先立ち，保健管理センター 毛利 健太朗助教によるメンタルヘルス講演会を行った。 

 

〔前回（１０月１１日開催分）議事要録（案）の確認〕 

 原案のとおり，承認した。 

 

【審議事項】 

 １．平成３０年度ＡＯ入試第１次選考合格者判定について（学部教授会審議事項） 

入試委員会委員長 古莊教授から，資料１に基づき説明があり，審議の結果，挙手により過半数の賛 

成を得て，原案のとおり承認した。 

 

２．平成３０年度ＡＯ入試第２次選考実施要項について（学部教授会審議事項） 

入試委員会委員長 古莊教授から，資料２に基づき説明があり，審議の結果，原案のとおり承認した。 

 

 ３．学生の休学について（学部教授会審議事項） 

教学委員会委員長 藤本教授が欠席のため代理で香西教授から，資料３に基づき説明があり，審議の

結果，挙手により過半数の賛成を得て，原案のとおり承認した。 

 

 ４．その他 

  なし 

 

 

【報告事項】 

１．研究科長報告 

  （１）新学部構想について 

・サブＷＧメンバーの阿部教授が出張により欠席のため，研究科長から，第２回海洋分野研究機能

強化サブＷＧの報告説明があった。 

・研究科長から，メインＷＧの現状について報告があった。 

神大海技士育成について，検討を進めることになっているが，現状報告としては特になし。 

    

２．学部入試（第３年次編入学試験及び私費外国人留学生特別選抜）の入試情報の開示基準について 

入試委員会委員長 古莊教授から，資料４に基づき報告説明があった。 

 

３．３．平成３０年度大学入試センター試験の実施について 

入試委員会委員長 古莊教授から，資料５に基づき報告説明があった。 

 

４．海上・港湾・航空技術研究所 海上技術安全研究所との連携協力協定について 

西尾副研究科長から，資料６に基づき１１月１日付けで締結した旨，報告説明があった。 

 

５．国立高専における次世代の海洋人材の育成に関する協議会への参画について 

研究科長から，資料７に基づき，研究科長が委員として参画することとなった旨，報告説明があった。 



                                            

６．台風による被害状況等について 

  研究科長から，資料８に基づき報告説明があった。 

 

７．その他 

  (１）１２月１４日（木）１４：００〜中之島センターにて第３回海事教育アライアンスシンポジウム

について案内があった。 

  （２） 研究科長から，深江キャンパス及びその周辺においてイノシシ出没情報があることから，注意喚

起があった。また，指導学生等に周知するよう依頼があった。 

 

※次回教授会は１２月６日（水）１５：１０～   



海事科学域会議事要録 

日 時  平成２９年１１月８日(水)１６：４０～１６：５５ 

場 所  第一会議室 

出席者  ５３名（別紙出席者名簿のとおり）  

 

〔前回（１０月１１日開催分）議事要録（案）の確認〕 

 原案のとおり，承認した。 

 

【審議事項】 

 １．1．教員の配置について（数理・データサイエンスセンターからの依頼）        

   学域長から，資料１及び参考資料１に基づき説明があり，審議の結果，原案のとおり教員の配置につい

て承認した。 

    

 ２．ポイント供出計画について 

   学域長から，資料２及び参考資料２に基づき説明があり，審議の結果，原案のとおり承認した。 

 

３．その他 

なし 

 

【報告事項】 

１. その他 

なし 

 

                                          



前期課程委員会・後期課程委員会議事要録(案) 

日 時  平成２９年１１月８日(水)１６：５５～１７：０５ 

場 所  第一会議室 

出席者  ５１名（別紙出席者名簿のとおり）  

 

〔前回（１０月１１日開催分）議事要録（案）の確認〕 

 原案のとおり，承認した。 

 

【審議事項】 

 １．その他 

   なし 

 

 

【報告事項】 

１. 大学院学生の指導教員について 

  教学委員会委員長 藤本教授が欠席のため代理で香西教授から，資料１に基づき報告説明があった。 

 

２．大学院入試の入試情報の開示基準について 

  入試委員会委員長 古莊教授から，資料２に基づき報告説明があった。 

 

３．連携講座所属教員が研究指導する学生の副指導教員について 

  教学委員会委員長 藤本教授が欠席のため代理で香西教授から，資料３に基づき報告説明があった。 

 

４．その他 

   なし 

 

                                          


